

SAINT-MAXIMIN

## Les écoliers ont rencontré le champion olympique Patrick Ceria



*Patrick Ceria a montré ses médailles et ses prothèses.*

**Jeudi 4 avril, Patrick Ceria a rencontré les deux classes élémentaires de l'école de Saint-Maximin, pour parler des Jeux olympiques et de son expérience d'athlète. En effet, l'élusaint-maximinois a participé à trois rencontres olympiques : à Atlanta en 1996, à Sydney en 2000 et à Athènes en 2004.**

Patrick Ceria, élu à Saint-Maximin, a remporté dans sa carrière trois médailles olympiques : or, argent et bronze. Elles ont marqué la consécration de sa carrière dans le cyclisme handisport.

Victime d'un grave accident de moto qui l'a privé de la moitié de sa jambe gauche, Patrick Ceria utilise une prothèse à partir du genou. Il a montré aux enfants ses différents appareillages : la prothèse que Chabloz orthopédie a inventée pour le défilé à Athènes, avec une flamme olympique qui s'allume quand il marche, la prothèse spéciale pour le vélo et sa prothèse quotidienne pour la marche.

« Nous avons de la chance d'être en France, où on peut être bien soigné et avoir des prothèses ! », a-t-il pointé. Le 17 avril, la prothèse utilisée à Athènes rejoindra le musée

olympique de Lausanne, auquel Patrick Ceria en fera don.

Le champion a ensuite parlé de ses exploits olympiques : « Ce qu'on ne voit pas à la télé, c'est la fatigue qui suit la compétition ! Après Athènes, j'ai mis deux mois à pouvoir remarcher ! J'étais parti blessé aux entraînements et j'avais ajouté une compétition de route. En plus, il faut savoir qu'on a toujours mal à la jambe coupée, même au repos ! »

Le sportif a enjoint les enfants à faire des efforts pendant leur jeunesse pour éventuellement rebondir. « Tout ce que vous faites entre 7 et 20 ans, en sport, études, alimentation, ça vous servira ! J'ai pu devenir champion olympique parce que j'avais fait du sport dans ma jeunesse, ce qui m'a aidé à reprendre le vélo après mon amputation, avec un énorme plaisir ! Le sport est important pour le corps et l'intelligence », a-t-il exhorté.